



Morena quiere expropiar Afores; busca alimentar el Fondo del Bienestar con pensiones no reclamadas



CIUDAD DE MÉXICO.- Diputados de Morena proponen que cuando una persona cumpla 70 años y no haya tramitado su pensión, su dinero vaya a parar al Fondo de Pensiones de Bienestar.

En febrero pasado, el presidente anunció una serie de 20 reformas constitucionales, entre las que destaca una que busca que los mexicanos reciban el 100% de su último sueldo como pensión, siempre y cuando ésta no rebase los 16,000 pesos.

Para lograr que estas personas se pensionen con el 100% de su sueldo, el presidente propuso la creación de un Fondo de Pensiones del Bienestar que estaría conformado por el dinero de la liquidación de Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (Finrural).

"El Fondo de Pensiones para el Bienestar será un fideicomiso público no considerado entidad paraestatal, donde el Banco de México (Banxico) actuará como fiduciario", señala el documento.

Ahora, los diputados Ignacio Mier y Angélica Cisneros proponen que este Fondo de Pensiones del Bienestar también se alimente con recursos de trabajadores que no han cobrado su pensión y que tengan más de 70 años.